
 

 

 

 

Protokoll Jahreshauptversammlung vom Fanclub Wir sind Betze 

   24.07.2021  

 

Beginn: 10.05 Uhr 

Ende: 11.30 Uhr  

 

Anwesende Vorstandsmitglieder: Frieder Mathis, Mandy Stuke, Rüdiger Adam, Heinz Schiffer, 
Thomas Heimgärtner 

 

Entschuldigte Vorstandsmitglieder: Holger Hoffmann, Christian Beller  

 

Protokollant: Julia Meyer 

 

1) Frieder Mathis begrüßt die anwesenden Mitglieder auf dem NLZ Fröhnerhof und bedankt 
sich beim FCK für die Gastfreundschaft, ins besonders aber bei Ilse Freiermuth und Dirk 
Walter. 

2) Wurde in Top1 mit übernommen          
3) Beschlussfähigkeit festgestellt, da fristgerecht laut Satzungsordnung eingeladen wurde. 
4) Tagesordnung wird genehmigt  
5) Vor der Berichtserstattung des Vorstandes, wird in einer Schweigeminute an die 

verstorbenen Mitglieder gedacht, die uns seit der letzten JHV verlassen haben:  
- Hilma Klos 
- Tobias Roth  
- Hans Jürgen Schuh  



Frieder bittet darum inhaltliche Fragen zu den Berichten in Punkt 8 der Tagesordnung 
anzusprechen, Verständnisfragen können direkt gestellt werden. 

 

Ø Am 08.08.2020 war die letzte Mitgliederversammlung, aufgrund der jetzigen Situation und der 
geltenden Corona Regelungen war eine JHV   im ersten Quartal 21 wie eigentlich vorgesehen nicht 
möglich, da die turnusmäßigen Wahlen anstanden war das ein Problem, das durch die Verlängerung 
der Amtszeit der Vorstände geregelt wurde 

Ø Die Mitgliederanzahl hat sich seit der letzten JHV von 543 auf 982 Mitglieder erhöht, somit sind wir 
einer der größte Fanclub beim FCK. 

Trotz der schwierigen Lage wegen Corona war unser Fanclub immer aktiv, das ist sicherlich einer der 
Gründe des unglaublichen Mitgliederzulaufs 

Ø Die Geisterspiele haben Wir, solange es möglich war in unsere WSB Stammkneipe: Sportsbar 55 
geschaut, hier ein herzlicher Dank an Ugur, der uns immer Plätze reserviert hat. 

Ø Zum Stadiongeburtstag wurde eine Corona gerecht ein Autoflashmob organisiert und durchgeführt, 
der gut angekommen ist, herzlichen Dank an alle Beteiligten. 

Ø Fanclubjacken und Shirts, die wir über das Sportshaus Wirth abgewickelt haben, waren ein 
Riesenerfolg, genaue Zahlen von Rüdiger später. 

Ø Wintermützen wurden gut angenommen, hier ein herzliches Dankeschön an Christian Beller und 
seine Frau für die Organisation des Versands. 

Ø Zusammen mit der Facebookgruppe haben wir im letzten Jahr dem NLZ 5.000€ gespendet. 
 

Ø Jedes Mitglied, das in diesem Jahr einen runden Geburtstag feiert, bekommt von Fanclub eine 
Geburtstagskarte zugeschickt. 

Ø Den Saisonendspurt, der durch den Klassenerhalt einen glücklichen Abschluss nahm, haben wie mit 
mehreren Transparenten unterstützt, hier gilt unser Dank der Firma Folienritter in KL. 

Ø Eine Planung bzw. Ausblick bezüglich weiterer Aktivitäten in diesem Jahr erübrigt sich, aufgrund der 
aktuellen Situation 

Ø Im Rahmen unseres Sommerfestes werden wir als Fanclub, dem NLZ zusätzlich zu der 
Spendenübergabe 500€ übergeben, aus dem Verkauf der Shirts und Jacken. 

Ø Durch die Insolvenz der KGaA haben wir unsere Basispartnerschaft vorsorglich gekündigt. Nach 
Abschluss der Insolvenz war von Seiten von Lagadere es nicht möglich eine neue Basispartnerschaft 
abzuschließen, trotz intensiver Bemühungen von Gero. Ob dieses für die laufende Saison geht, 
werden wir in den nächsten Tagen sehen, das es von Seitens des FCK Neuerungen gibt. 

Ø Seit neustem pflegen wir eine Fanfreundschaft mit den OFC Cannstatt Fire vom VFB Stuttgart, deren 
Vorsitzende Roswita, die heute leider aus familiären Gründen nicht da sein kann, Die Vorstandschaft 
von WSB hat entschieden diese einzugehen. 
Unsere Ansprechpartnerin seitens unseres Fanclubs ist unsere 2 Vorsitzende Mandy. Wer Ideen bzgl. 
der Ausgestaltung der Fanclubfreundschaft hat, bitte an Sie wenden. 
                         Danksagungen: 

Ø Frieder bedankt sich bei allen Vorständen für ihre geleistete Arbeit und die die geholfen haben, 
gleichzeitig bedankt er sich bei den entschuldigten Holger und Christian für ihre Arbeit im Vorstand, 
die beiden scheiden aus, da sie nicht mehr kandidieren.  

Ø Auch an das Organisation und Eventteam (Jerusha, Freddy und allen Helfern) die das ausgefallene 
Oktoberfest und das jetzt aktuelle Sommerfest geplant und organsiert haben, ein großes 
Dankeschön. 

Ø Bei Dirk Menzner unserem Mediengestalter, für die Gestaltung und die Unterstützung bzgl. IT und 
Newsletter. Frieder entschuldigt sich nochmals für den Ausfall von unserem Altprovider unserer 
Homepage. 

Ø Tobias Hoffmann unterstützt seit neustem Rüdiger bei der Abwicklung unserer Beitragsgeschäfte, 
hierfür auch ein herzliches Dankeschön. 
 



6)Aus Sicht des Schatzmeisters war es ein aufregendes Jahr 2020, durch Corona und die geltenden Regeln   
und Einschränkungen auch ein arbeitsreiches Jahr. Bestellte Tickets, Abschlussfahrten, Feste mussten die 
geleisteten Anzahlungen wieder ausgezahlt werden. 

Durch die wachsende Zahl der Mitglieder, musste eine Umstellung der Verwaltung her, diese 
Softwareumstellung ist jetzt erfolgt, der Fanclub arbeitet jetzt mit dem Programm: Mein Verein, aus dem 
Hause Buhl.  Die Daten werden gemäß der Datenschutzverordnung sicher geführt und im Bedarfsfall auch 
automatisch und sicher gelöscht. 

Durch die Unterstützung von Heinz Schiffer (2.Schriftführer) und der Software, ist die Verwaltung der 
Kasse wesentlich vereinfacht. Da wir aber die Software noch nicht ganzjährig zur Verfügung stand und 
Banken keine rückwirkenden Datentransfers zulassen, wurde die Jahresabrechnung in Excel durchgeführt. 

Unser Schatzmeister bittet in eigner Sache im Bezug auf den Jahresabschluss, sich an einige Regeln zu 
halten, diese erleichtern ihm die Arbeit. 

Ø >Bitte bei allen Änderungen eine kurze Mitteilung an uns, die die Daten auf dem Mitgliedsantrag 
betreffen. 

 

Ø Das Lastschrifteinzug wird pünktlich mindestens 2 Wochen vor dem Einzug angezeigt, Es bleibt 
also ausreichend Zeit, um einerseits die Verfügbarkeit des Mitgliedsbeitrags zu schaffen und 
anderseits geänderte Kontodaten nochmals schnell durchzugeben. In Zukunft werden 
Rückbuchungskosten aus gescheiterten Vorgängen ohne Wenn und Aber dem jeweiligen 
Mitglied in Rechnung gestellt, hier entstehen Kosten von bis zu 7 € 

 
Ø Bitte bei Zahlung über PayPal an den Fanclub, bitte immer Freunde/Familie angeben, sonst muss 

der Fanclub unnötige Gebühren bezahlen. 
 
Ø Bitte bei Zahlung über die Bank einen Verwendungszweck eintragen, die fehlenden Angaben 

bedeuten einen enormen Mehrarbeitsaufwand und erschweren die Arbeit umso mehr. 
 

7.)         Kassenprüfung durch Rüdiger Adam, Verena Steinmüller, Charlotte Schiffer  

 Zum 1.1.2020 betrug die Mitgliederanzahl 502  

• Kassenstand des PayPal Kontos: 565,41€ 
• Kontostand der Volksbanken Raiffeisenbank 4.572.44€ 

 
Kassenstand gesamt: 5.137.84€ 
 
Zum 31.12.2020 betrug die Mitgliederanzahl 718 
 

• Kassenstand PayPal Kontos: 1.555.01€ 
• Kontostand der Volksbanken Raiffeisenbank 5.664.35€ 

 
Kassenstand gesamt: 7.219.36€ 

 

Damit war es uns möglich, trotz fehlender Aktivitäten, einen positiven Buchungsabschluss in Höhe von 2.081.51 
zu erwirtschaften: 

 

 



Jahresauftaktfeier im Servus  

Bezuschusst mit einem Betrag in Höhe von 1.575.00€ 

 

Basispartnerschaft beim FCK  

Bezuschusst mit einem Betrag in Höhe von 1.220.88€ 

 

8.) Von den teilnehmenden Mitgliedern waren alle einverstanden mit den Berichten 

 

9.) Frieder bitte Julia Meyer die Entlastung des Vorstands durchzuführen. Julia frägt die Mitglieder ob per 
Handzeichen und im Block abgestimmt werden kann. Vorschlag wird zugestimmt. 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet, bei einer Enthaltung  

 

10.) Alle Änderungen der vorgelegten Satzungspunkte bzw. Änderung werden von den anwesenden 
Mitgliedern einstimmig angenommen. 

11.) zur Neuwahl des Vorstandes, bildet sich ein Wahlvorstand: Manfred Blauth, Thomas Steinmüller, Andreas 
Lieber, diese leiten die Wahl. 

Diese Wahl erfolgt geheim und per Wahlzettel  

Stimmberechtigt sind 42 Personen, bei der Wahl war eine Stimme ungültig   

Wahlergebnis: 

1.Vorstitzender:   Frieder Mathis     41 Stimmen 

2.Vorsitzende:      Mandy Stuke    40 Stimmen 

Schriftführerin:     Julia Meyer    40 Stimmen 

Stellv. Schriftführer: Heinz Schiffer    39 Stimmen 

Kassenwart:  Rüdiger Adam    39 Stimmen 

 

Beisitzer:  

Tobias Hoffmann       17 Stimmen 

Sabrina Kunkel       21 Stimmen 

Manuel Dell       21 Stimmen 

Tom Heimgärtner      19 Stimmen  

 

Somit wurden als Beisitzer Sabrina Kunkel und Manuel Dell gewählt. 

 

 

 



12.) Die Wahl des Kassenprüfers wurde per Handzeichen durchgeführt. 

           - Charlotte Schiffer  

           - Simone Weihnacht  

 

14.) Frieder bedankt sich für die Aufmerksamkeit der anwesenden Beteiligten und beendet die Sitzung um 
11.30 h  

 

        


